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NO DIA DEZESSETE DE JULHO DE DOIS MIL E DEZESSETE, REUNIU-SE O COLEGIADO DO PPG EM SAÚDE 
PÚBLICA, ÀS QUATORZE HORAS E DEZ MINUTOS, NA SALA DE REUNIÕES DA FACULDADE DE MEDICINA, 4º 
ANDAR DA ÁREA ACADÊMICA DO CAMPUS DA SAÚDE. ESTAVAM PRESENTES OS PROFESSORES: JURACI 
ALMEIDA CESAR (COORDENADOR DO PROGRAMA), LINJIE ZHANG, LUCAS NEIVA SILVA, RAÚL ANDRÉS 
MENDOZA SASSI, RODRIGO DALKE MEUCCI, SAMUEL DE CARVALHO DUMITH, SIMONE DE MENEZES 
KARAM E A REPRESENTANTE DOS DISCENTES LUIZA SANTOS FERREIRA. DE IMEDIATO PASSOU-SE À ORDEM 
DO DIA COMPOSTA DOS SEGUINTES ASSUNTOS: 1) SOLICITAÇÃO DA ALUNA FRANCIANE MARIA 
MACHADO SCHROEDER:  A ALUNA FRANCIANE MARIA MACHADO SCHROEDER, MATRÍCULA 112257, NÃO 
CONSEGUIU CURSAR A DISCIPLINA “MÉTODOS QUALITATIVOS - 17052P” E APRESENTOU UM LAUDO 
MÉDICO QUE ATESTAVA CONJUNTIVITE NO PERÍODO EM QUE A DISCIPLINA ACONTECEU. A DISCIPLINA EM 
QUESTÃO FOI OFERTADA NO 1º SEMESTRE DE 2017 E MINISTRADA PELA PROFESSORA SIMONE DOS 
SANTOS PALUDO, DO ICHI. É UMA DISCIPLINA DE DOIS CRÉDITOS E FOI OFERECIDA NO CAMPUS 
CARREIROS. COMO A ALUNA NÃO CURSOU A DISCIPLINA, SOLICITA QUE O COLEGIADO AVALIE A 
POSSIBILIDADE DE TROCAR ESSA DISCIPLINA POR UMA OUTRA ATIVIDADE, O QUE FOI NEGADO. O PROF. 
JURACI RESSALTOU QUE ESTA ALUNA PODERA FAZER A DISCIPLINA EM UM OUTRO CURSO DE POS-
GRADUAÇÀO E PEDIR APROVEITAMENTO NO PPGSP. PARA OBTER ESTE APROVEITAMENTO, RECOMENDA-
SE A ALUNA OBTER A EMENTA DA DISCIPLINA ONDE ELA PRETENDE CURSAR, APRESENTAR A PROFA. 
SIMONE, RESPONSAVEL POR IGUAL DISCIPLINA NESTE PPG PARA, DEPOIS, SER REFERENDADO POR ESTE 
MESMO COLEGIADO. A REPRESENTANTE DOS ALUNOS, LUIZA SANTOS FERREIRA, PERGUNTOU SE A 
DISCIPLINA DO PROFESSOR ALLAN (DEBATES EM SAÜDE COLETIVA) PODERIA SUBSTITUIR A DISCIPLINA 
“MÉTODOS QUALITATIVOS - 17052P”, AO QUE O PROFESSOR JURACI EXPLICOU QUE O REGIMENTO DO 
PPGSP SUSTENTA QUE ESSES DOIS CRÉDITOS DE DISCIPLINA OBRIGATÓRIA NÃO PODEM SER 
SUBSTITUÍDOS POR QUALQUER ATIVIDADE OU QUALQUER OUTRA DISCIPLINA. A ALUNA DEVERÁ CURSAR 
ESTA DISCIPLINA EM OUTRO PROGRAMA ASSEGURANDO CARGA HORÁRIA E CONTEÚDO PROGRAMÁTICO 
EQUIVALENTES, A FIM DE SOLICITAR APROVEITAMENTO DE ESTUDOS. FOI APROVADO POR UNANIMIDADE 
QUE A ALUNA SEJA INFORMADA DESSA DECISÃO DO COLEGIADO. 2) ANDAMENTO DO PROCESSO 
REFERENTE À ALUNA MONICA DE FÁTIMA ROSSATO MURARO:    O PROFESSOR JURACI LEMBRA QUE A 
ALUNA TEM ALGUMAS ATIVIDADES AGENDADAS PELA COMISSÃO E POR PROBLEMA DE SAÚDE, A ALUNA 
APRESENTOU ATESTADO MÉDICO QUE PREVÊ SEU AFASTAMENTO ATÉ O DIA TRINTA DE JULHO. SENDO 
QUE A DEFESA DA ALUNA ESTÁ MARCADA PARA 02/08/2017, O PROFESSOR JURACI ACHOU POR BEM 
TRAZER O ASSUNTO AO COLEGIADO, TORNANDO CONHECIDO DE TODOS ESSE ATESTADO DA ALUNA, O 
QUE VAI ADIAR O DEPOIMENTO PARA ESCLARECIMENTOS. O PROFESSOR LINJIE ZHANG PERGUNTOU 
COMO ESTÁ O ANDAMENTO DO PROCESSO E SE HÁ UMA PREVISÃO DE TÉRMINO DOS TRABALHOS DA 
COMISSÃO. O PROFESSOR RODRIGO DALKE MEUCCI EXPLICOU QUE A COMISSÃO FOI INSTAURADA EM FIM 
DE MAIO E, ASSIM QUE AS PORTARIAS FORAM EMITIDAS E AS OITIVAS F AGENDADAS, SENDO QUE A DA 
ALUNA MONICA DE FÁTIMA ROSSATO MURARO ESTAVA PREVISTA PARA SEXTA-FEIRA DIA 14/07/2017. NA 
QUARTA-FEIRA, DIA 12/07, A ALUNA APRESENTOU ATESTADO MÉDICO DIZENDO QUE ESTÁ 
IMPOSSIBILITADA DE PRESTAR DEPOIMENTO. O PERÍODO DE AFASTAMENTO PREVISTO PELO ATESTADO 
ACABA DIA 30/07. AS PORTARIAS DA BANCA SÃO VÁLIDAS ATÉ DIA 26/07, ENTÃO SERÁ PEDIDA A 
PRORROGAÇÃO DAS PORTARIAS A FIM DE DAR-SE PROSSEGUIMENTO AO PROCESSO. O PROFESSOR RAÚL 
ANDRÉS MENDOZA SASSI QUESTIONA SE UM ALUNO QUE ESTÁ COM PROCESSO ADMINISTRATIVO EM 
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ANDAMENTO PODE FAZER A DEFESA DA DISSERTAÇÃO. A PROFESSORA SIMONE DE MENEZES KARAM, 
CONCORDANDO COM O PROFESSOR RAÚL DIZ QUE SE UMA PESSOA ESTÁ DE ATESTADO MÉDICO NÃO 
PODE REALIZAR NENHUMA ATIVIDADE. ASSIM COMO NÃO PODE COMPARECER À OITIVA, NÃO PODE 
ASSISTIR AULAS, NÃO PODE TRABALHAR, NEM TAMPOUCO PREPARAR DEFESA DE DISSERTAÇÃO DE 
MESTRADO. O PROFESSOR RAÚL SALIENTA QUE, NO CASO DA COMISSÃO APÓS TODAS AS OITIVAS 
DELIBERE PELO DESLIGAMENTO DA ALUNA, NÃO SERÁ POSSÍVEL FAZER O DESLIGAMENTO SE A ALUNA JÁ 
FEZ SUA DEFESA DE DISSERTAÇÃO. A PROFESSOR RAÚL PROPÕE, ENTÃO, QUE A DEFESA DEVE FICAR 
SUSPENSA ATÉ QUE A COMISSÃO DECIDA O RESULTADO DO PROCESSO. FOI APROVADO POR 
UNANIMIDADE QUE ASSIM QUE TIVERMOS PRONTA A ATA DA REUNIÃO DE HOJE, A BANCA SEJA 
COMUNICADA QUE A DEFESA FOI SUSPENSA ATÉ SEGUNDA ORDEM E ESSA DEFESA TEM QUE ESTAR 
ALINHADA À DECISÃO DA COMISSÃO E AO CALENDÁRIO PROPOSTO POR ESSA COMISSÃO. 3) NOVO 
QUADRO DE SEQUÊNCIA LÓGICA (QSL): CONTINUANDO O ASSUNTO QUE FOI ABORDADO NA ÚLTIMA 
REUNIÃO DO COLEGIADO, O PROFESSOR JURACI EXPLICOU QUE HOJE, O PPG SAÚDE PÚBLICA OFERECE 
435 (QUATROCENTAS E TRINTA E CINCO) HORAS PARA 30 (TRINTA) CRÉDITOS, PREVISTO NO ATUAL 
QUADRO DE SEQUÊNCIA LÓGICA (QSL) DO CURSO. OS ALUNOS QUE NÃO SÃO BOLSISTAS, NÃO SÃO 
OBRIGADOS A FAZER A DISCIPLINA “ESTÁGIO DE DOCÊNCIA ORIENTADA – 17053P”, QUE NO QSL ATUAL É 
UMA DISCIPLINA OBRIGATÓRIA. O PROBLEMA ESTÁ EXATAMENTE EM QUE OS ALUNOS QUE NÃO SÃO 
BOLSISTAS NÃO CONSEGUEM FECHAR A CARGA HORÁRIA EXIGIDA DE 30 HORAS POR NÃO TEREM 
CURSADO A DISCIPLINA “ESTÁGIO DE DOCÊNCIA ORIENTADA – 17053P”. SENDO ASSIM O PROFESSOR 
JURACI APRESENTOU O NOVO QSL QUE PREVÊ 690 HORAS COM 46 CRÉDITOS, DESSES, QUATRO 
DISCIPLINAS SERÃO OPTATIVAS, A SABER: “DEBATE EM SAÚDE COLETIVA”, “AVALIAÇÃO DE SERVIÇOS DE 
SAÚDE”, “METANÁLISE”, “EPIDEMIOLOGIA GENÉTICA”. O NOVO QSL SERÁ ANEXADO A ESSA ATA E AO 
PROCESSO DE ALTERAÇÃO CURRICULAR. A IMPORTÂNCIA DE APROVARMOS O MAIS BREVE POSSÍVEL ESSA 
ALTERAÇÃO CURRICULAR É QUE OS ALUNOS QUE CONCLUÍREM O PROGRAMA ESSE ANO JÁ PODERÃO TER 
EM SEUS HISTÓRICOS A NOVA CARGA HORÁRIA, PARA USO NOS SEUS CURSOS DE DOUTORADO QUE 
VENHAM REALIZAR POSTERIORMENTE. COM ESTA NOVA GRADE, O ALUNO QUE REALIZAR  O ESTAGIO DE 
DOCENCIA ORIENTADA TOTALIZARÁ 38 (TRINTA E OITO) CRÉDITOS.. 4) NORMATIVA DISPONDO SOBRE O 
LOCAL DE OFERTA DAS DISCIPLINAS/AULAS DO PPGSP:  ATÉ O MOMENTO O PROFESSOR JURACI 
AUTORIZOU AD REFERENDUM QUE ALGUMAS DISCIPLINAS VIESSEM A SER MINISTRADAS NO CAMPUS 
CARREIROS, NO ENTANTO, HA BECESSIDADE DE  ACORDAR E DECIDIR O LOCAL DE OFERTA DAS 
DISCIPLINAS. O PROFESSOR RAÚL PERGUNTOU ONDE AS AULAS FORAM MINISTRADAS NO CAMPUS 
CARREIROS. A REPRESENTANTE DISCENTE LUIZA SANTOS FERREIRA INFORMOU QUE AS AULAS 
FUNCIONARAM NAS SALAS DO CURSO DE PSICOLOGIA. OS PROFESSORES CONCORDAM QUE AS SALAS DO 
CCMAR NÃO APRESENTAM BOAS CONDIÇÕES PARA AS AULAS POR NÃO POSSUÍREM PROJETOR 
MULTIMÍDIA NEM CANETAS PARA ESCREVER NO QUADRO BRANCO. APÓS DEBATE E VÁRIAS OPINIÕES, 
FICOU DECIDIDO QUE O PROFESSOR SAMUEL DE CARVALHO DUMITH FARÁ A REDAÇÃO DE UMA 
NORMATIVA BASEADA EM TUDO O QUE SE COMENTOU NESSA REUNIÃO. 5) DATAS DA PROVA DE 
QUALIFICAÇÃO:  O CRONOGRAMA DAS PROVAS DE QUALIFICAÇÃO SERÁ O SEGUINTE: DIA 31 DE JULHO – 
PROVA TEÓRICA DE QUALIFICAÇÃO E 01 DE AGOSTO – PROVA PRÁTICA DE QUALIFICAÇÃO, NA SALA 406, 
DAS 13H30 ÀS 17H30. FOI APROVADO POR UNANIMIDADE ESSE CRONOGRAMA, ASSIM COMO O DA 
PROVA DE RECUPERAÇAO NOS DIAS VONTE E OITO E VINTE E NOVE DE AGOSTO, NOS MEMSOS HORARIOS 
E LOCAIS.. 6) SOLICITAÇÃO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO: AS ALUNAS: JOELMA NUNES DE FREITAS, 
MATRÍCULA 104752 E MICHELE AVILA BRANCO, MATRÍCULA 104758, PEDEM PRORROGAÇÃO POR 60 DIAS. 
FOI APROVADO POR UNANIMIDADE QUE AS ALUNAS RECEBAM A PRORROGAÇÃO, OBSERVANDO-SE QUE 
O PRAZO MÁXIMO NÃO ULTRAPASSE OS TRINTA (30) MESES PARA INTEGRALIZAÇÃO DO MESTRADO 
PREVISTOS NO REGIMENTO. 7) SOLICITAÇÃO DE MARCAÇÃO DE BANCA DE QUALIFICAÇÃO: A ALUNA 
DANIELE RAMOS DE LIMA, MATRÍCULA 112254, SOLICITA QUE SEJA MARCADA A DATA DA SUA BANCA DE 
QUALIFICAÇÃO ENTRE OS DIAS 27 DE AGOSTO A 04 DE AGOSTO. FOI APROVADO POR UNANIMIDADE QUE 
SEJA MARCADA A BANCA DA ALUNA. 8) NOTÍCIAS ATUALIZADAS SOBRE O CONSÓRCIO: O PROFESSOR 
RODRIGO RELATOU QUE JÁ ESTÃO DIGITADOS NO BANCO DE DADOS: 987 MUNICÍPIOS, 726 IDOSOS, 551 
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MULHERES E 155 CRIANÇAS, O QUE CORRESPONDE A QUASE 50% DO OBJETIVO. O QUE LEVA A CRER QUE 
CUMPRIREMOS O CRONOGRAMA É QUE HOJE TEMOS MAIS VEÍCULOS (DESDE SEGUNDA-FEIRA PASSADA 
ESTAMOS COM TRÊS VEÍCULOS, COM APOIO DA PREFEITURA) E A MUDANÇA DA ESTRATÉGIA, POIS AGORA 
TODOS OS PESQUISADORES TRABALHAM TODOS OS DIAS. OS ALUNOS NÃO ESTÃO FAZENDO ENTREVISTA 
NO MOMENTO, SÓ AJUDAM OS PESQUISADORES. O PROFESSOR JURACI SUGERE QUE OS ALUNOS AJUDEM 
OS PESQUISADORES NA AFERIÇÃO DE PESO E MEDIDAS, A FIM DE ACELERAR O PROCESSO DE PESQUISA. 9) 
CONVITE AO PPG SAÚDE PÚBLICA PARA PARTICIPAR DA CONFERÊNCIA MUNICIPAL: O PROFESSOR 
RODRIGO RECEBEU UMA CORRESPONDÊNCIA E LIGAÇÃO TELEFÔNICA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
SAÚDE QUE FARÁ UMA CONFERÊNCIA SOBRE “VIGILÂNCIA EM SAÚDE” NO FIM DO MÊS DE AGOSTO E 
CONVIDAM ALGUÉM DO PROGRAMA DE PÓS GRADUAÇÃO EM SAÚDE PÚBLICA A PARTICIPAR DO EVENTO. 
O PROFESSOR SAMUEL JÁ TEM RESULTADOS DA ÁREA URBANA, TEMOS TAMBÉM A PESQUISA PERINATAL 
QUE PODERIAM SER APRESENTADOS. FOI APROVADO POR UNANIMIDADE QUE O PROFESSOR SAMUEL 
APRESENTARÁ SEUS RESULTADOS NA CONFERÊNCIA. 10) PROCESSO SELETIVO 2017-18: É NECESSÁRIO 
MONTAR A EQUIPE PARA O PROCESSO SELETIVO DESSE FINAL DE ANO. SERÃO DOIS PROFESSORES DO 
NOSSO PROGRAMA, UM PROFESSOR EXTERNO E UM REPRESENTANTE DISCENTE. A ALUNA LUIZA SANTOS 
FERREIRA PERGUNTARÁ AOS COLEGAS QUEM TEM INTERESSE EM PARTICIPAR VOLUNTARIAMENTE. O 
PROFESSOR JURACI SALIENTOU QUE O EDITAL PRECISA SER MONTADO EM AGOSTO, ENVIAR À 
PROCURADORIA E AGUARDAR RETORNO A FIM DE MARCAR AS PROVAS PARA, NO MÁXIMO, TERCEIRA 
SEMANA DE NOVEMBRO DE 2017. NÃO HAVENDO NADA MAIS A TRATAR, ÀS QUINZE HORAS E 
CINQUENTA E CINCO MINUTOS ENCERROU-SE A PRESENTE REUNIÃO, DA QUAL LAVRO A PRESENTE ATA, 
QUE APÓS LIDA E APROVADA SERÁ DEVIDAMENTE ASSINADA. 
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PROF. DR. JURACI ALMEIDA CESAR 
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